

小中一貫校南アルプス市立甲西中学校だより



# 克己自問 (こっきじもん)

【学校教育目標】豊かな心を持つ生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい体を持つ生徒

2023・12・22発行

発行者：校長 名取 和仁

## 2学期終業式

3学期始業式は1月10日(水)

2学期終業式を本日実施いたしました。2学期には、学園祭、強歩大会等たくさんの学校行事が行われ、生徒のみなさんの素晴らしい活躍を見ることができとても嬉しく思います。明日から冬休みになりますが、2学期に行った学習や生活を振り返り、3学期につながる準備をしてください。3学期は1年のまとめと同時に、次の年へのステップとなる学期です。3年生は卒業を通過点とした卒業後の進路を、1、2年生は次の学年のイメージを少しずつつくってください。

健康、安全に注意し元気に新年を迎えましょう。1月10日(水)に会うことを楽しみにしています。



## 生徒会役員選挙

12月12日(火)に令和5年度生徒会役員選挙が行われました。生徒会長1名、副会長3名(2年生2名、1年生1名)



を全校生徒で選び、令和6年度に向けての新生徒会役員が決定しました。今後事務局等の組織編成を行い、新生徒会として動き始めます。全校生徒一人ひとりが、主体的に活動していくように頑張ってください。



## 生徒総会

12月14日(木)に生徒総会が行われました。令和5年度の総括を行い、生徒会の取組について全校で協議しました。多くの賛成意見が出され、令和5年度に行ってきた生徒会としての取り組みが評価されました。



また、今後の取組としてこれまで行ってきたSDG'sの流れにフェアトレードを盛り込むなど、甲西中としての取組をさらに活発化しようという提案もなされました。旧生徒会役員のみなさんお疲れさまでした。



# 学校の様子

## 【税の作文・人権作文】

2学期に応募した「税の作文」で市長賞を、「人権作文」で奨励賞をいただきました。ともに3年生で、これまでの体験を生かした内容の作文で高く評価されました。おめでとうございます。



## 【合唱練習（米木先生）】

各学年の合唱の取組で、本年度も地元の人材活用として米木義皓先生に指導をいただいています。米木先生は学校の音楽教員をされており、合唱や吹奏楽の指導でご活躍されていきました。毎年本校の合唱指導や学園祭の合唱発表会で講評などをいただいています。米木先生、ありがとうございます。

いつもありがとうございます。

## 【峡中駅伝大会（陸上部）】

12月10日（日）に南アルプス市櫛形運動公園を発着とした峡中駅伝大会が行われました。陸上部が参加し、準優勝の成績を残し、6区間のうち3人が区間賞をとりました。おめでとうございます。

# 小中一貫教育について ⑦ 組織再編

小中一貫教育甲西地区の専門部会で本年度の振り返りを行っていただきました。その中で、組織の編成について話題となりました。これまでの4つの専門部（交流活動部、学習支援部、ふるさと探求・連携推進部、企画部）で活動を行ってきましたがそれぞれの組織で扱う内容が重複してしまい、組織の再編成を行うことで解決していこうと進めています。1月の研究会でこの内容について話し合い、より円滑な取組ができるように進めてまいります。

## 清掃用品をいただきました

12月13日（水）に「株式会社東日本イノアック」様より、清掃用品をいただきました。取締役工場長の松本様から「年末の大掃除等、学校で清掃用品が必要となるのではないのでしょうか。少しでも地域に貢献できれば嬉しいです」と「スポンジたわし」と「汚れ落とし用メラミンスポンジ」をいただきました。学期末の大掃除に活用させていただきます。ありがとうございました。



※本紙の情報については、個人が特定できないよう画像処理を行うか該当者の承諾を得るなどの対応を行い掲載させていただきます。